

## **U n t e r r i c h t u n g**

**durch den Präsidenten des Landtags**

### **Aktuelle Stunde**

Die Fraktion der AfD hat mit Schreiben vom 10. Dezember 2024 eine Aktuelle Stunde zum Thema

„Unhaltbare Zustände im Amt für Verfassungsschutz: Wurde die Behörde politisch missbraucht und wurden Rechtsbrüche gedeckt?“

beantragt und gleichzeitig ihre beantragte Aktuelle Stunde zum Thema

„Thüringens Verfassung bekennt sich zum Frieden - Deeskalation statt außenpolitischer Blankoschecks für Kriegsparteien“

zurückgezogen.

### **Begründung:**

Mehrere Medien berichten über mögliche Dienstvergehen und Straftaten, die der Leiter des Amts für Verfassungsschutz im Ministerium für Inneres und Kommunales begangen haben soll sowie davon, dass entsprechende Taten durch den Vorgesetzten des Verfassungsschutzchefs, also den Minister für Inneres und Kommunales nicht verfolgt wurden. Zudem soll es in diesem Zusammenhang auch eine Kooperation zwischen dem Verfassungsschutzchef und Mitarbeitern des öffentlich-rechtlichen Rundfunks gegeben haben. Die entsprechenden Vorgänge, die bei vielen Thüringern Erinnerungen an das DDR-Ministerium für Staatssicherheit („Stasi“) wecken, werfen zahlreiche Fragen auf und müssen auch im Parlament thematisiert werden.

Dr. Thadäus König  
Präsident des Landtags